



Cierran proyecto de sinergia tecnológica para 27 MiPymes

PROGRAMA. La UA lideró esta iniciativa de negocios y transferencia de conocimientos que financió el Gore Araucanía, para que emprendedores sean competitivos en sus áreas a través de la cooperación con India.



EN EL COLISEO DE LA UA SE REALIZÓ EL SEMINARIO DEL CIERRE DEL PROYECTO, EL CUAL CONTÓ CON EXPOSITORES Y LOS STAND DE LOS BENEFICIARIOS.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

Un importante impulso de competitividad con sus respectivas soluciones tecnológicas recibieron 27 MiPymes de La Araucanía, las que fueron beneficiadas con el programa "Innovación y Sinergia Tecnológica para MiPymes a través de la Cooperación con India".

El cierre de este proyecto Fndr que levantó la Universidad Autónoma de Chile con el auspicio del Gore Araucanía se realizó ayer con un seminario en el Coliseo de la universidad.

La inversión fue de 462 millones de pesos y la duración del programa 16 meses. Había capacidad para 30 emprendedores, pero como postularon 27, entraron todos.

Las empresas beneficiadas realizaron sinergia tecnológica a través de un viaje de cooperación con India, el centro tecnológico del mundo y un líder exportador de software, donde se potenciaron áreas claves como la transformación digital, sostenibilidad y la colaboración internacional.

Así lo explicó Manuel Castillo, vicedecano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma, sede Temuco, quien contó la génesis del programa.

"La universidad siempre ha

16 meses duró el programa que entregó competencias en área de soluciones tecnológicas a emprendedores.

"Vimos que la India tenía mucho talento humano y bajos costos, por eso llevamos a ese país a nuestros emprendedores para que aumentaran su competitividad estableciendo nexos".

Manuel Castillo
vicedecano de la UA
Facultad de Ingeniería

estado en contacto con los emprendedores porque parte de nuestro rol es el trabajo creativo con ellos, fue así como se detectó que había una baja competitividad del polo de desarrollo tecnológico que había nacido en La Araucanía".

Agregó que "en función de eso vimos que la India tenía mucho talento humano y bajos costos, por eso llevamos a ese país a nuestros emprendedores para que aumentaran su competitividad estableciendo nexos. Fue un choque cultural porque es otra forma de traba-

"Son el motor económico de La Araucanía"

El gobernador Luciano Rivas recalcó su satisfacción con los resultados del programa, precisando que "nuestros emprendedores son el motor económico de La Araucanía, por eso, impulsamos, junto a la Universidad Autónoma este tipo de programa, que les entrega nuevas herramientas a nuestras micro, pequeñas y medianas empresas de la Región para establecer relaciones comerciales internacionales en ámbitos tan importantes para nuestra Región y en áreas claves como la transformación digital, sostenibilidad y cooperación internacional".



LUIS ARRIAGADA, DIRECTOR DE ACAMY KIDS, UNA EMPRESA DE TECNOLOGÍA Y EDUCACIÓN.

jar y hacer negocios". Así lo experimentaron los beneficiarios que valoraron la iniciativa. Ejemplo de ello es Luis Arriagada, director de Acamy Kids, quien contó que logró encontrar un proveedor



EL ESPECIALISTA EN ANIMACIÓN Y NUEVOS MEDIOS, SAMUEL RESTUCCI, CREADOR DE "THE FOREST MAN".

para desarrollar el metaverso que necesitaba a un costo accesible.

Por su parte, Samuel Restucci, creador de The Forest Man, logró valiosas alianzas con su área creativa de negocios. ☞